

Notas biográficas

Miquel Salvador Serna

Profesor Titular del Departamento de Ciencias Políticas y Sociales en la Universidad Pompeu Fabra. Doctor en Ciencia Política y de la Administración. Master en Teoría Política i Social. Master en Gestión Pública. Vicedecano de la Facultad de Ciencias Políticas y de la Administración. Autor de la tesis doctoral «Instituciones y políticas públicas en la gestión de los recursos humanos de las comunidades autónomas», que obtuvo el primer premio de la II edición de los Premios Enric Prat de la Riba a la mejor tesis doctoral sobre Administración pública (2004) y del estudio «La configuración del sistema de función pública de la Comunidad de Madrid», que obtuvo el primer premio de la III Edición de los Premios de Estudio e Investigación sobre Administración y Gestión Pública de la Comunidad de Madrid (2005).

Olga Ramírez

Técnica Superior en la Generalitat de Catalunya, con experiencia en Recursos Humanos en el sector privado. Licenciada en Ciencias Económicas. Diplomada y Graduada en Relaciones Laborales. Master en Gestión Pública Avanzada (Premio Extraordinario) en la Universidad de Barcelona. Recientemente ha publicado el siguiente artículo, «La influència de la Direcció Pública Professional en la implementació de sistemes d'avaluació de l'acompliment».

José María Luxán Meléndez

Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología y Doctor en Ciencias Política y de la Administración por la Universidad Complutense de Madrid (UCM). Profesor Asociado de Ciencia Política y de la Administración en la UCM. Pertenece al Cuerpo Superior de Administraciones Civiles del Estado. Subsecretario de Trabajo e Inmigración del Ministerio de Trabajo de España.

Josep Pont Vidal

Licenciado en Sociología Política por la Universidad de Bielefeld (Alemania). Doctor en Sociología Política por la Universidad de Barcelona. Profesor Titular de Ciencia Política, Administración y Organizaciones en el Núcleo de Altos Estudios Amazônicos (NAEA) de la Universidade Federal do Pará (UFPA). Profesor visitante de diversas universidades latinoamericana, por ejemplo, Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua, Pontificia Universidad Católica de São Paulo (Brasil), Universidad Estatal Paulista (Brasil), Universidad Federal de Bahía (Brasil), Ceará State University (Brasil) y Universidad de Bielefeld (Alemania).

Segundo Valdemorisco

Diplomado en Trabajo Social por la Universidad Pontificia de Comillas (UPC). Licenciado en Sociología por la UPC. Doctor en Análisis y Evaluación de Procesos Políticos y Sociales por la Universidad Carlos III de Madrid. Profesor Asociado desde 2003 en la Universidad Carlos III de Madrid y desde 2013 en la Universidad Complutense de Madrid. Casi 15 años de experiencia laboral en la Administración Local como técnico de concejalías de formación y empleo, servicios sociales y educación, y 5 años de experiencia de Administración Regional como funcionario interino de la Comunidad de Madrid. Consultor senior en investigación social y de mercados.

Massimo Morisi

Catedrático de Estudios Administrativos de la Universidad de Florencia. Coordinador del Seminario de Estudios Parlamentarios. Miembro del Consejo de Redacción de la Revista Teoría Política, miembro del Comité Científico de la Revista Italiana de Ciencia Política y la Revista de Análisis de Ciencia Política. Ha participado en numerosos comités para la evaluación de las actividades de los gobiernos y de sus políticas públicas. Consultor en gestión de procesos de participación en las políticas locales. Principales campos de interés: el análisis de las políticas públicas, las políticas territoriales, los procesos de participación de los ciudadanos, la evaluación de la acción administrativa.

Edgar Jiménez García

Estudiante del Doble de Grado de Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad Complutense de Madrid. Miembro de la Escuela de Liderazgo Universitario de la Universidad Francisco de Vitoria. Ha escrito numerosos artículos filosóficos, sociológicos, políticos y religiosos para revistas, como *Hágase Estar*. Autor de la novela (2013) «Celestina Daya».